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Ich finde es gut und oft führt es zu herausragenden Ergebnissen, wenn man für ein Ziel seinen Lebenswandel
daraufhin ausrichtet. Leider vereinsamt man dann oft. Ich habe mich in frühen Jahren bewußt für Gott 
entschieden, aber in entscheidenden Situationen meines Lebens habe ich gegen Gott nach meinem Verstand 
entschieden, deshalb ist mein Glaube heute lau. Ich kann nur jedem raten sich baldmöglichst für Gott 
(JHWH) zu entscheiden und alles auf ihn ausrichten. Sich ganz für ihn entscheiden, dann regelt Gott alles zu 
deinem besten und du hast ein erfülltes Erdenleben. Obendrein schenkt dir Gott ewiges Leben wenn wir 
durch halten.

Warum sind die meisten Menschen so selbstmörderisch und zerstören durch ihre niederen Beweggründe und 
ihren Leichtsinn ihre eigene Lebensgrundlage, die Natur der Erde?
Wenn sich das Tun und Trachten der Menschen nicht grundlegend ändert, kann man den Zusammenbruch der Erde in 
ca. 30-50 Jahren erwarten. Gott JHWH hat die Erde für ewige Zeiten bei der Schöpfung geschaffen. Er freut sich 
darüber (und es war sehr gut) wenn alle Geschöpfe miteinander die Erde bevölkern, nicht wenn ein Geschöpf sich als 
was besseres empfindet und aus Gewinnsucht,  Not… hergeht und die unerwünschten  Tiere und Pflanzen 
(Nahrungskonkurrenten und Gefahr für sich) ermordet. Ich bin überzeugt, dass Gott JHWH uns sogar hilft die Erde zu 
erhalten und zu verbessern, wenn wir einfach leben nur von der nicht mit technischen Mitteln veränderten Natur. Also 
wie vor ca. 200-250 Jahren mit den naturverträglichen Techniken der modernen Zeit, wie z.B. das Fahrrad, mechanisch 
(Wind und Wasser) gewonnene elektrische Energie, Solarenergie nur wenn auf Produkte verzichtet werden kann die 
nicht aus Stahl, Zinn, Kupfer Glas  (kein Blei Glas oder ähnliches oder aus reinen Naturprodukten bestehen, die anderen
Mineralien dienen zur Erhaltung des Gleichgewichts und Gesundheit auf der Erde und dem Gleichgewicht der Erde im 
All. Ich weiß daß dies nicht durch die heutige Wissenschaft bestätigt ist, trotzdem glaube ich darin JHWH. Ich musste 
meine ähnliche Frage konkretisieren wegen der vielen nicht genau dem betreffenden was ich wissen wollte. Also warhr 
sie falsch gestellt.

MEINE BISHERIGE ANTWORT:
Es interessiert die heutigen Menschen nicht ob sie durch ihr Verhalten ihre Lebensgrundlage die Natur der Erde kaputt 
machen, viel lieber beschäftigen sie sich mit Dingen, die ich als belangloses Gerede bezeichnen würde, weil sie eine 
Beschäftigung auf Kosten des Überlebens auf der Erde ist. – Damit will man sich nicht Beschäftigen, weil man sonst 
seine eigenen für wichtig erklärten Ansichten und Theorien  für nichtig erklären  und umdenken müsste. –

Ehe

Ausarbeitung: Keine Lesben- und Schwulenpartnerschaften, diese sind Gott ein Gräuel.  Ich Gestehe in 
einer Schöpferehe (Lebenslange Ehe zwischen diesen Partnern) einem Mann 1-2 (4)  Frauen (zuerst 1-2 Frauen, 
nach Abwägung später [ca. 2-10 Jahre] eine weitere) einschließlich Beratungsfrauen (die Beratungsfrauen sind 
vor der Ehe mindestens 35 Jahre alt) zu. Die Frauen sind die besseren Verhandlungspartner und sollten mit dem 
Mann die Gemeinschaft führen. Frauen werden bis in die Zellen des Körperbaus von ihrem Mann beeinflusst und
sollten deshalb ihren Partner nicht wechseln, kann bei anderen Männern und dann beim eigentlichen zu 
Problemen führen. Die jungen Frauen sollten sich schon ab (12) 13 Lebensjahr freiwillig (ohne Drang und 
Zwang) für einen Mann entscheiden dürfen um ihn zu heiraten.  Diese jungen Frauen sind ganz auf ihren Mann 
mit dem sie den ersten Geschlechtsverkehr hatten geprägt, schwächt sich ab und wird später leichter abgelegt. 
Aber alle Frauen bis zum ca. 20. Lebensjahr haben einen verstärkten Bezug zu dem Partner mit dem sie den 
ersten Geschlechtsverkehr hatten. (habe nur von solchen Erfahrungen gehört) Am sichersten sind gute 
Schöpfergläubige Ehemänner, die emotional mit dem Schöpfer ihre Entscheidungen fällen. In einer Schöpferehe 
von einem Mann und mehreren Frauen dürfen die Frauen untereinander lesbische Beziehungen haben, sollte aber 
nicht ausarten. Bei Ehen mit mehreren Frauen haben die Frauen auch Gefühle für einander, diese sind zwar vor 
Gott ein Gräuel, sollten wenn sie nicht ausarten toleriert werden, wenn auch die Raubtiere diese Partnerschaften 
nicht strafen. Bei Schwulenehen führt dies meines Erachtens zum baldigen Tod, durch die Raubtiere.   Die 
Partnerschaft von Menschen ist von unserem Schöpfer auf eine lebenslange Partnerschaft ausgelegt, nur um der 
Menschen Hartnäckigkeit wurde das Gebot von den Menschen geschwächt und abgeändert. Vor der ersten 
Schöpferehe sollten beide Partner noch keinen Geschlechtsverkehr oder Petting gehabt haben. (Matth. 5,27-32;  
19,1-12)
Alle sollten sich züchtig kleiden. Es sollte in jedem Land solche Kleidung schön und schlicht ohne störenden 
Spruch oder Werbung, aus Naturstoffen geben.

Ein Mensch darf nur mit den Geschöpfen (Mensch, Pflanze und Tier) die unser Schöpfer zu ihm stellt leben.
Ich Kenne Ehen nach heutigem Muster, die mit Gott JHWHs Hilfe geführt werden mit dem Prinzip Gott JHWHs:  einer 
achte den anderen höher als sich selbst (Philipper 2,3; Epheser 5,21-6,9) da sich die Partner Gott JHWH unterstellen, 
und Gemeinschaft mit ihm haben, überwinden sie sogar einen sehr hohen Altersunterschin von mehr als 25-30 Jahren. 
Jede Beziehung auch eine  lebt von der Toleranz; Hilfsbereitschaft, Rücksicht, freundlichen Umgang und Kontakt 
miteinander , der Ehrlichkeit eines jeden, und der Demut gegenüber Gott JHWH. Wenn man Verständnis für die 
Belange des anderen aufbringt, die er einem erklärt und mit ihm einen gangbaren Weg sucht wird die Zeit für beide 
erbaulich und bereichernd.
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Erde (Natur der Erde)  (Geneses 1,1-2,4)

(Sintflut) Die Sintflut war nicht Lokal sondern die ganze von Menschen damals bewohnte Erde betreffend. Wir finden
nur mehr einzelne lokale Überschwemmungen, da Gott die Erdschichten umwühlen kann (ich führe das auf eine alte 
Übersetzung von Jesaja 24 zurück). So dass wir ein anderes Bild durch unsere Nachforschungen bekommen. 
Nach Gott JHWHs Schöpfung ist die ERDE ca. 7000- 8000 Jahre alt. – genaues Datum haben die Juden errechnet. 
Nach der heutigen Wissenschaft ist die Erde  mehrere Milliarden Jahre alt.

Der große Unterschied kommt deshalb zustande wegen der dicken Dunstschicht, die Gott JHWH in der Schöpfung 
geschaffen hat. Sie filterte das Sonnenlicht gravierend, dass nur ein verschwindend geringer Teil an C_14{alles was ich 
darüber weiß ist, dass diese Verbindungen durch das heutige Sonnenlicht entstehen und erst langsam abgebaut werden} 
Verbindungen (ca. 1:1000-10000 oder noch geringerer ) gebildet wurden (im Vergleich zu heute), wegen dem sanften 
Sonnenlicht. Ein anderer Grund dafür liegt in der großen Ungenauigkeit der Untersuchung, die schon das Fleisch eines 
Toten Affen mit 360 – 420 Jahre eines toten Tieres angibt. Vielleicht ist die Bildung von C_14 spezifisch und wird 
unterschiedlich schnell abgebaut? Noah hatte drei Söhne. Auch die Wissenschaftler haben herausgefunden. Dass die 
heutige Weltbevölkerung aus drei Grundtypen von Menschen abstammt. Die heutige Menschheit müsste auch von drei 
verschiedenen Frauen abstammen, nicht von sieben. – Ich bin mir sicher dass wir von JHWH aufgeklärt werden. Ein 
Grund könnte darin liegen, dass durch das unintensive, aber helle Sonnenlicht vom selben Paar nicht nur die eigenen 
Gene sondern mehrere verschiedene gebildet wurden, das auch noch kurz nach dem abregnen der Dunstschicht (oder 
waren zwei Frauen Schwanger während der Sintflut und hat somit das Kind noch ein anderes Gen) und bei den Tieren, 
von einer Hauptgattung mehrere Unterarten. Dies erklärt wie aus vier Paar (Noah mit Frau und seine drei Söhne mit 
Frauen) nach der Sintflut so viele Menschen geboren wurden und überlebt haben.

Wir Menschen betreiben durch unser Tun und Trachten ihren Untergang

Durch die  Gedankenlosigkeit und Leichtsinn Weniger könnte die Erde in 30-50 Jahren zusammenbrechen

Es ist für mich eine immer noch brand aktuelles Thema mit dem Raubbau an der Natur. 
"Und es wird viele Jäger geben, die, je mehr Tiere sie fangen, um so weniger haben werden und umgekehrt, sie werden 
um so mehr haben, je weniger sie fangen." (Leonardo da Vinci)

Es wird viele Menschen geben, die sich nicht um die Natur scheren, da ja so viel vorhanden ist. Doch wenn der Mensch 
anfängt die Natur auszurauben, wird die Natur langsam aber sicher sterben, und der Mensch wird dann zu wenig haben 
um zu überleben. Umgekehrt wenn er die Natur der Erde und des Alls schützt und seine Lebensgrundlage pflegt wird er
um so mehr von ihr haben, je weniger von ihr nimmt. 

Das ist eine Parabel mit diesem Inhalt: Der Wolf und der Fuchs stritten sich was wohl die beste Überlebensstrategie sei.
Der Wolf ist fest überzeugt von dem seinen Ranzen mit so viel zu füllen was er ergattern kann. Der Fuchs meint dazu, 
daß es klüger sei nur das nötigste zu essen, damit auch andere Beutetiere über leben damit man immer was hat seinen 
größten Hunger zu stillen. Wenn Du überleben willst, schau nicht auf kurzfristige Freuden und Gelüste sondern sei ein 
Fuchs, der überlebt wegen seiner Zurückhaltung und alle anderen Tiere auch leben läßt. Der Wolf wird am Ende 
verhungern, wegen seiner Fressgier.

Gott 

-Gott beeinflusst dich Es ist unerheblich welche Droge oder Aufputschmittel man nimmt. Fakt ist daß dieser 
Konsum je nach  Mittel und Dosis bis zu gravierende Hirn und Nerven Schädigungen, manche andere körperliche 
Schäden, verursacht.

Eine gute Weisheit lautet: Pump dich nicht voll mit den Nahrungsmitteln, die dir Schaden zufügen oder dich nur 
beeinflussen, dies führt zu Krankheit und letztlich zum Tod.

Anders formuliert Gott JHWH arbeitet mit deinem Geist/Hirn, wenn du beeinflussendes zu dir nimmst, kann er das nur 
eingeschränkt oder gar nicht mehr, und das führt bei dir zu Krankheit und Tod.

- Gott tauft in der Natur, wenn du eine friedlich verlaufene Begegnung mit freilebenden gefährlichen Raubtieren hast, 
fliehen bringt der sicheren Tod. Anhalten sich hinknien und mit offenen Augen beten. Ich bete wie die Moslems mit 
offenen Armen oder in der Kirche mit empfangenden Händen.

- Gott besucht uns in einfacher Gestalt
Seid nicht widerstrebt dem der euch böses tun will, widerstrebt nicht einem der euch was wegnimmt, sondern gebt 
ihm noch was dazu, wenn jemand euch nötigt gebt ihm mehr, seid freundlich, seid hilfsbereit , liebt eure Feinde bittet
für die, die euch verfolgen und seid  nie zurückweisend so kann dich Gott JHWH besuchen. (Matth 5,36-48)
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Heiliger Geist

Die Kirchen machen aus dem Geistwesen Gott JHWHs einen geistlosen Gott und fügen der Logik widersprechenden 
Geist Gottes ein, sie erklären das als Geheimnis Gottes doch diese Behauptung wird von anderen nicht kanonischen 
Büchern der „Pseudo-“ Schriften widerlegt, durch Übermittlung des Geistes Gottes glaube ich, daß das 
Pseudoevangelium des Petrus der ein Zeitzeuge war und wie anderen Zeitzeugen schreibt, dass es nur einen Geist des 
heiligen Gottes gibt und keinen heiligen Geist als Gottperson. Die Prophetin der Siebenten-Tags-Adventisten E. G. 
White durfte keine Stellung für den hl. Geist einnehmen (Verbot von Gott JHWH) noch gegen diesen schreiben (Verbot
des Menschen der dies herausgefunden hatte und seine Bücher verkaufen wollte) 

Herrschen aus Gott JHWHs Sicht

Gott JHWH Herrscht mit natürlicher Autorität und Souveränität, so dass einer sich ihm freiwillig unterstellt, weil er 
weiß dass Gott das Beste für einen vorhat. Den Menschen die sich ganz Gott ergeben, können durch Hilfe Gott JHWHs 
auch so herrschen wie Gott JHWH. So meinte auch Gott JHWH das Herrschen über die Schöpfung. Die nicht Gott 
JHWH nachfolgenden Menschen herrschen mit Gewalt und Unterdrückung, so macht man Beziehungen und die Natur 
der Erde und des Alls kaputt.

Schöpfung   > ERDE (Natur der Erde)

Wahrheit Gott JHWHs

Ich breche eine Lanze für  Gott JHWH, den Gott der Gerechtigkeit und Wahrheit des Alten Testamentes. Dieser richtet 
unser Verhalten, - zuletzt an dem Gerichtstag Gott JHWHs, an dem die sich gegen oder neutral zu Gott JHWHs 
Wahrheit und Weisheit Verhaltenden, ausgelöscht werden und nicht in sein Reich kommen. – Ich finde es scheußlich 
und ekelhaft, wie gelehrte Menschen die Bibel verunglimpften und allzu menschliches in diese hineininterpretiert 
haben. Indem sie dazufügten und einiges wegließen, so daß die Wahrheit von JHWH ins Gegenteil verkehrt und 
umgemünzt wurde. So entstand der neue Gott des Neuen Testaments, der Gott der ewigen Liebe. Somit hat Luzifer die 
Menschen dazu verführt ihre einzige Lebensgrundlage, die Natur der Erde und des Alls, aus Bequemlichkeit und 
niederen Begierden zu Zerstören. Daß dieser Frevel den Menschen nicht bewußt wird schufen sie sich einen Gott der 
nicht richtet und alles Verzeiht – den Gott der ewigen Liebe. – Gott ist zwar  Liebe und Barmherzigkeit, aber er ist auch
der gerechte Richter. Er zeigt seine Barmherzigkeit und Liebe denjenigen, die von ihren gottwidrigen Werken 
tatsächlich umkehren und denen die barmherzig, vergebend, friedvoll … und Liebe üben. 

(Die Weisheit der Welt ist Torheit vor Gott JHWH). Denn das Wort vom Kreutz(der Bibel) ist eine Torheit (Narretei) 
denen, die verloren gehen werden; uns aber, die wir an Gott JHWH glauben eine Kraft Gottes. Denn es steh in der 
heiligen Schrift geschrieben (Jesaja 29,14)"ICH will zunichte machen die Weisheit der Weisen (der Welt) und den 
Verstand der Verständigen (der Welt) will ICH verwerfen." Wo sind die Klugen? Wo sind die Schriftgelehrten? Wo
sind die Weisen dieser Welt? Hat nicht Gott JHWH die Weisheit dieser Welt zur Torheit (Narretei) [und Lüge] 
gemacht?  Denn weil die Welt umgeben ist von der Weisheit und dem Geist Gottes ( - nicht nur von der Schöpfung 
Gott JHWHs). So haben die Menschen mit ihrer Weisheit doch Gott nicht erkannt. Es gefiel Gott JHWH sehr, seine
Weisheit in die Predigt von Unmündigen und Kinder zu legen [die von der Welt als Narren  und Toren gesehen 
werden], um selig zu machen die daran glauben.  Denn alle fordern zu diesem Beweis irgendetwas, Die Juden 
Zeichen, die Griechen Weisheit und anderes.(1. Korinter 1,18-22).
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